



京やまばと

令和5年度
学校だより 第9号
都城市立富吉小学校
令和5年12月1日
文責：校長溝口 常彦

★ 11月14日(火) 都北小学校音楽大会 全校で発表 ★

都北小学校音楽大会が都城市総合文化ホール（MJホール）で行われました。午前の部7番目の発表です。8月に合同追悼式が行われた合唱『地球星歌』を全員で発表しました。1年生から6年生まで全校で出場する学校は富吉小学校しかなく、かわいらしい1年生がステージに立って発表が始まると、会場からは笑顔が見られました。富吉小の合唱は『命』を大切に作る気持ち、歌を届けようとする思いが込められた素晴らしい合唱でした。子どもたちの感想として「心を込めて歌いました。拍手をしてもらえてうれしかったです。」「地球星歌の歌が終わった時に、みんなの拍手がよく伝わりました。」などが聞かれました。また、ステージいっぱいの子どもたちがいる学校の発表を見た富っ子は、迫力のある合唱・合奏に感動していました。自分たちの発表に充実感を感じるとともに、他の学校のよさを発見できた素晴らしい音楽大会でした。



★ 11月16日・17日 3校合同修学旅行 実施! ★

山之口地区3校合同修学旅行（11/17～18）や秋の遠足（11/17）の校外活動を予定通り行うことができました。楽しみに計画していた行事です。事前の準備もしっかりとでき、子ども達にとって『実りの秋』となりました。

4年生は、山之口地区3校合同青井岳の森登山を行いました。3校は、山之口小、麓小、富吉小になります。今回の合同学習は、『青井岳の森ふれあい交流実行委員』の皆様が、登山のガイドから登山道の整備、児童のサポート等を献身的に協力していただきました。今回の学習では、前日の夜に雨が降ったため、登山をすることができませんでした。しかし、実行委員の皆様から宮崎県の新巨樹100選『大かやの木』を案内していただき、青井岳の森の魅力を存分にご紹介いただきました。



★ 12月・1月の主な行事★

*新型コロナウイルス感染症防止対応やその他の事情により、変更等が生じる場合があります。その際はご了承ください。

- 12/1(金) 命の大切さを考える日
1日・4日・5日・7日・8日 学期末5時間授業日
12日(火) 心のアンケート
13日(水) 集団下校
14日(木) 読み聞かせ
18日(月) 冬休み図書貸出週間
19日(火) 富っ子集会(発表:5年生)
21日(木) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)
22日(金) 2月期 終業式
23日(土)～1月8日(月) 冬休み



- 1/9日(火) 3学期 始業式
10日(火) 心のアンケート
13日(土) PTAどんど焼き
14日(日) PTAどんど焼き片付け
17日(水) CRT検査(全学年:国語・算数)
18日(木) 富っ子集会:給食感謝集会
19日(金) 6年生:山之口中学入学説明会
24日(水) 集団下校
25日(木) 読み聞かせボランティア
26日(金) 新入学保護者説明会
30日(火) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)
30日(火) 富っ子集会:6年生発表
30日(火) 3年生クラブ見学
30日(火) 弥五郎塾(6年生参加)
↑山之口地区小中学生代表者会議



11月 富吉小学校ホームページより

毎日、富っ子の様子を富吉小ホームページに掲載しています。
スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。
★★★富吉小HPアドレス★★★→→ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1346/>

【富吉小↓】



11月8日(水) 5・6年生『味覚の授業』

5・6年生は、講師の先生をお招きして、『味覚の授業』で味の不思議を学習しました。講師の先生は、しゃくなげの森代表 池辺美紀(いけべよしのり)先生、『五味』について実際に味を確かめながら学習をしました。プレートに並べた砂糖、塩、お酢などの調味料を口に含み、味が甘味、塩味、苦味、酸味であることを確認しました。その後、ヤマメのだしを口に含み5つめの『うま味』を体感しました。また、「味はどこから感じる？」の問いに対して、子どもたちは「舌」と答えました。美味しく感じた場面の味と記憶(脳)がつながるように、舌だけではなく体の様々な部分で感じることも学びました。子どもたちは、味蕾(味を感じる場所)がたくさんあり、大人に比べて味がしっかり感じられるそうです。この年齢でしか感じえない感覚をこの授業で養うことができたようです。池辺先生、ありがとうございました。(UMKによるニュース放送されました)



11月15日(水) YK学習 4年生オンライン交流

11月17日(金)に4年生は山之口地区3小学校合同遠足が行われます。1学期には、山之口小学校に集まり、自己紹介や交流ドッチボールを行いました。合同遠足に向けてGoogle meetを使用して、オンラインで交流をしました。久しぶりの再会に子どもたちは、声が高鳴り、手を振ったり、最近の様子を発表したりと笑顔があふれていました。17日の青井岳登山の遠足で再び会えることを楽しみにしている発表がたくさんありました。



11月22日(水) 全校みんなで遊ぶ日②

今日の昼休みは、体育委員会が計画した『全校みんなで遊ぶ日』の2回目です。4つの縦割り班ごとに王様を決めて、ドッチボールが始まりました。特別ルールとして5・6年生はボールを転がすことによりみんなが楽しくできるように工夫されていました。5・6年生の転がしたボールが地面をはって来たかと思うと、3・4年生がキャッチして、上から投げる勢いのよいボールが飛んできます。時間が経過してくるとボールが2個、3個となり、内野にいる子どもたちは、ボールの行方を追うのに必死になってきます。あちらこちらから、子どもたちの歓声が聞こえてきます。短い時間でしたが、楽しく運動できた全校みんなで遊ぶ日でした。

